

Cuba ratifica voluntad de fortalecer nexos con Irlanda



Minrex

La Habana, 27 oct (RHC) Las autoridades de Cuba reiteraron este domingo la disposición a trabajar para incrementar los nexos oficiales con Irlanda.

Una publicación en X del Ministerio de Relaciones Exteriores manifiesta la intención gubernamental cubana, en ocasión de cumplirse cinco lustros de los vínculos estatales entre las dos naciones.

«Celebran Cuba e Irlanda el aniversario 25 del establecimiento de sus relaciones diplomáticas», dice el texto divulgado en la red social.

«Ratificamos la voluntad de profundizar las relaciones de amistad y cooperación entre nuestros países», añade.

La mayor de las Antillas y la nación europea mantienen relaciones diplomáticas ininterrumpidas desde 1999.

En Irlanda, varias organizaciones realizan donaciones de medicamentos para el sistema de Salud cubano y se pronuncian en defensa del derecho de la isla a desarrollar modelo económico-social elegido por sus ciudadanos, sin injerencia de ninguna índole.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368389-cuba-ratifica-voluntad-de-fortalecer-nexos-con-irlanda>



Radio Habana Cuba